

DER ROTE MOHR

Eine Information des SPD-Ortsvereins Gronau (Leine)

NR. 46/29. Jg.

Juli 2011

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger !

Am **11. September 2011** finden in Niedersachsen die Kommunalwahlen statt. Sie, liebe Bürger dieser Stadt, haben dann die Möglichkeit, Vertreterinnen und Vertreter für den Rat der Stadt Gronau (Leine), den Samtgemeinderat und den Kreistag zu wählen.

Ich stehe wieder an der Spitze der Liste der SPD Gronau und stelle mich erneut zur Wahl für das Amt des Bürgermeisters in unserer Stadt.

Unterstützen wird mich dabei ein engagiertes Team aus jüngeren und erfahrenen Frauen und Männern, die teilweise schon viele Jahre kommunalpolitisch tätig sind.

Laut Niedersächsischer Gemeindeordnung hat der Bürgermeister zwei Aufgaben:

- Er vertritt die Stadt in repräsentativen Angelegenheiten
- Er ist der Vorsitzende des Rates (siehe nächste Ausgabe des Roten Mohren)

Beide Aufgaben habe ich in den letzten fünf Jahren in Gronau immer gern wahrgenommen. Dabei standen für mich die Begegnungen mit den Gronauer Bürgerinnen und Bürgern im Mittelpunkt. Bei zahlreichen Geburtstags- und Ehejubiläen habe ich viel Schönes erfahren: Die Geschichten und Erlebnisse älterer Menschen sind bereichernd für mich. Viele liebe Menschen habe ich neu oder besser kennen gelernt; von ihren Sorgen und Nöten gehört. Hier konnte ich als Bürgermeister oft helfen. Bei den regelmäßigen Kontakten mit den Vereinen und Verbänden ist mir deutlich geworden, wie viele Bürger unserer Stadt sich ehrenamtlich engagieren und einen sehr großen Teil ihrer Freizeit zur Verfügung stellen um für andere da zu sein. Ohne diese Arbeit würde unserer Gesellschaft und der Stadt Gronau etwas fehlen.

Dafür spreche ich Ihnen an diese Stelle meinen ganz besonderen Dank aus.

Weitere entscheidende Erlebnisse waren die Besuche in und von unseren Partnerstädten Mézidon-Canon, Dovre, Honiton und Wermsdorf sowie die Teilnahme an den Hansetagen in Lippstadt und Salzwedel.

Es ist schön zu sehen, dass auch eine Kleinstadt wie Gronau den europäischen Gedanken verkörpert und diese wichtigen Begegnungen schon seit vielen Jahren pflegt.

Ich bitte erneut um Ihr Vertrauen, weil ich all diese Aufgaben auch weiterhin für unsere Stadt wahrnehmen möchte. Ich interessiere mich für die Menschen Gronaus und weiß um die Vorzüge und die Probleme dieser Stadt.

Von Beruf bin ich Lehrer am Gymnasium in Alfeld. Ich bin verheiratet und im April 60 Jahre alt geworden. Dass meine Hobbies Sport und Musik durch meine kommunalpolitische Tätigkeit etwas kurz kommen, nehme ich angesichts der beschriebenen positiven Eindrücke gern in Kauf.

Ihr Karl-Heinz Gieseler



Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Stadt- und Samtgemeinderat



1. Reihe v.l.: Bärbel Grosser, Karl-Heinz Gieseler, Siegfried Schmidt, Hans-Gerhard Besser, Rita Miehe
2. Reihe: Rainer Scholz, Rolf Papenberg, Bettina Apt, Rudolf Neumann, Günter Falke
3. Reihe: Eike Besser, Heinz-Wilhelm Schwetje, Jens Frühauf

Liebe Gronauerinnen und Gronauer 3 Wahlen am 11. September:

Stadtrat	3 Kreuze für die SPD
Samtgemeinderat	3 Kreuze für die SPD
Kreistag	3 Kreuze für Siegfried Schmidt



Ihr Kandidat für den Kreistag:
Siegfried Schmidt
58 Jahre
Technischer Angestellter

Termine vor der Kommunalwahl am 11. 9. 2011:

- 20. 08. 2011: Radtour der Kandidaten
- 26. 08. 2011: Infostand, Marktplatz
- 02. 09. 2011: Infostand, Marktplatz
- 03. 09. 2011: Ratskellerfest
- 09. 09. 2011: Infostand, Marktplatz

Besuchen Sie uns
im Internet:
www.spd-gronau.de

Impressum:

Herausgeber:
SPD-Ortsverein Gronau
www.spd-gronau.de
Redaktion: H.-G. Besser,
K.-H. Gieseler
Layout: gf werbung
Fotos: Jörg Eisbach
Auflage: 6000 Exemplare